

Pasangan Dolly Andriansyah Pohan dan Ahmad Rizki Sahputra Pimpin Himatro 2023-2024



Pasangan Dolly Andriansyah Pohan dan Ahmad Rizki Sahputra terpilih untuk memimpin Himatro, pada pemilihan raya yang dilaksanakan di pelataran Gedung Teknik Elektro, Rabu (22/10/2023).Foto:Ist

UNIMALNWES| Lhokseumawe- Pasangan Dolly Andriansyah Pohan dan Ahmad Rizki Sahputra pimpin Himpunan Mahasiswa Teknik Elektro (Himatro), Fakultas Teknik, Universitas Malikussaleh, periode 2023-2024. Pasangan tersebut mengantongi 139 suara dari total 189 pemilih yang memberikan hak suaranya pada pemilihan yang dilaksanakan selama satu hari di pelataran Gedung Teknik Elektro, Rabu (22/10/2023). Kemenangan ini menyingkirkan pasangan pesaingnya Alif Muhammad Rifiq dan Shandi Febri Wirata.

Ketua panitia pemilihan raya (Pemira) Himatro, Wahyu Saputra mengatakan, sebelumnya panitia sudah melakukan sosialisasi kepada semua pasangan calon dan pendukung masing-masing calon dengan tetap menjaga sportivitas dalam bersaing menuju Himatro satu. Karena pihaknya ingin bersinergi dengan melaksanakan pemilihan yang berintegritas dan menjadi wadah progresifitas mahasiswa yang unggul dan profesional dalam membangun kebersamaan di Unimal.

Menurutnya, pemilihan dilaksanakan secara langsung, terbuka, dan demokratis. Sehingga diharapkan tidak ada pihak yang dirugikan dengan metode tersebut. “Kami panitia tidak ada unsur kepentingan apapun, selain melakukan pemungutan suara dengan jujur, baik dan benar sesuai dengan prosedur yang sudah kita sepatu sebelumnya,”Katanya.

Sementara Ketua Himatro terpilih, Dolly Andriansyah Pohan mengungkapkan, bahwa kepercayaan kawan-kawan mahasiswa Teknik Elektro melimpahkan tanggungjawab untuk memimpin Himatro merupakan amanah yang harus dijalankan dengan sepenuh hati guna mewujudkan Himatro satu dan bersinergi dengan program kerja yang akan dilaksanakan ke depan. “Kami sangat berterima kasih kepada seluruh mahasiswa Teknik Elektro Unimal,”uangkapnya.

Sementara Ketua Jurusan Teknik Elektro, Prof Dahlan Abdullah ASEAN Eng sangat mengapresiasi pemilihan ketua Himatro periode 2023-2024, karena membuka ruang bagi mahasiswa untuk berdemokrasi dengan baik dan santun. Di samping ajang tersebut juga akan mempererat silaturahmi antar mahasiswa, sehingga akan terjaga keharmonisan dan sinergitas jurusan yang baik ke depan. “Saya selalu mensupport setiap kegiatan yang dilakukan mahasiswa, apalagi untuk kebaikan bersama,”pungkasnya.[ded]

Tanggal: 23 November 2023

Post by: [Dedi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Lhokseumawe](#), [Teknik Unimal](#),